

Hace 10 años:

13 de diciembre de 2014

Hospital se acreditará para hacer trasplantes

La operación de una comunicación interauricular (malformación congénita que no provoca el cierre normal entre dos cavidades del corazón) fue la primera intervención quirúrgica cardíaca realizada en el Hospital Regional hace 40 años. Desde entonces, se han realizado 7 mil intervenciones cardíacas y es el que efectúa más intervenciones de este tipo en el país. Se ha solicitado al Ministerio de Salud que se acredite al Hospital para efectuar trasplantes de corazón.